

BERICHT

26. Mai 2018

Cavemen kehren als Zweitplatzierte aus Steinheim zurück



Mit vielen Spielern, Fans, und den Familien zog die Campingwagen Caravane, wie jedes Jahr an Pfingsten wieder nach Steinheim zu den befreundeten Red Phantoms und nahmen am Pfingstturnier teil. Siegreich kehrte die Mannschaft um den neuen Coach Martin Weber zurück, mit dem 2. Platz.

Gerührt nahm Präsi Puma Dreier eine erneute Spende entgegen, diese kam von den Zürich Lions die wir jedes Jahr in Steinheim treffen.

Herzlichen Dank dafür.

[Nach oben](#)